

Das Werkatelier im Stadthaus Basel trauert um seine Gründerin und langjährige Leiterin

Helen Halbeisen Véron

14.05.1953 – 26.08.2023

Helen Halbeisen gründete das Werkatelier, vormals Freyzytlaade, im Jahr 1984. Was als kleine, ehrenamtliche Initiative begonnen hatte, entwickelte sich zunächst an der Klybeckstrasse und dann im Stadthaus der Bürgergemeinde Basel zu einer wichtigen Institution im sozialen Basel. Menschen mit einer psychischen Beeinträchtigung können dort einer regelmässigen Arbeit mit individueller Zeiteinteilung nachgehen. Im Durchschnitt teilen täglich über 40 Personen die 17 Arbeitsplätze der Ateliers im Stadthaus und an der Hegenheimerstrasse 4.

Schon seit einigen Jahren pensioniert, wurde Helen Halbeisen als Fussgängerin Opfer eines Autounfalls, an dessen Folgen sie einen Monat später starb. Wir werden sie in ehrender und dankbarer Erinnerung behalten.

Herstellende, Team, Freiwillige und Vorstand des Werkateliers Basel

Werkatelier im Stadthaus, Stadhausgasse 13, 4051 Basel
www.werkatelier.ch

Beisetzung am Freitag, 08.09.2023 um 14.00 Uhr auf dem Friedhof Allschwil.

*Anstelle von Blumen und Kränzen bittet die Trauerfamilie
um eine Spende an den Verein Werkatelier Basel.*

IBAN CH74 0077 0016 0570 5961 3

Twint

